

青潮小だより

～チーム 青潮～



学校通信 第5号
令和4年7月21日(木)
八戸市立青潮小学校
文責 校長 三角浩司



夏休みも「さくらパワーで！」

～1学期の頑張りをこの夏休みも続けて～



いよいよ33日間の夏休みがスタートします。4月の始業式に「仲良く力を合わせ、さくら運動の心で、感染症に負けずに笑顔いっぱいの学校にしていきましょう！」で始まった1学期は、感染症対策の中ながらも、たくさんの活動や行事で笑顔を見ることができました。子どもたちは、感染症予防の約束を守り、日程や内容の変更があっても、本当によく頑張りました。ここまで乗り越えて成長した子どもたちをほめていただければと思います。この1学期、大きな事故もなく安全にみんなで頑張ることができたのは、保護者の皆様、見守ってくださった地域の皆様のご協力のおかげです。心より感謝申し上げます。

<実りある夏休みに！> この夏休みは行動制限がない中で、自分たちで感染症の予防に気をつけながら、可能なことに取り組み、有意義に過ごしてほしいと思っています。そこで、終業式で次のようなこととお話します。

「夏休みも感染症に負けずにさくらパワーで！」…1学期に頑張ってきたことをいかし、「さくら運動の心」を大事に、楽しい夏休みに！



❖ 1学期の頑張りを夏休みも続けよう！

この1学期、頑張ってきた学習や生活。この夏休みも、規則正しい生活を大事に自分から学習に取り組んでいきましょう。自分の時間も多い分、ゲーム等のメディアとの付き合い方を確認する時です。家族とゲーム等の約束を相談しましょう！ゲーム以外の楽しみ（家族でトランプや将棋、モノづくりなど）を経験していくのも一つです。（下の「ゲームやメディアとの付き合い方」もご覧ください）

❖ 家族・地域の一員として

夏休みは、一日の大半を家庭や地域で過ごします。そこで、家庭でもあいさつを続け、日頃の感謝の心をこめてお手伝いにも取り組みましょう。（家族からも「ありがとう」の言葉があるとやる気倍増です）。そして、外での活動、地域での安全な遊び方・過ごし方を学ぶ時でもあります。正しい遊び方や過ごし方を家族とも確かめて、もしも、地域の方に危険なことを注意をうけたり、正しく教えてもらったりした時は、「ごめんなさい」「ありがとうございます」も言えるようにしていきましょう。

安全で楽しい夏休みを過ごし、たくさんの思い出を胸に2学期の始業式で会えることを楽しみにしています。2学期に向けていっぱいエネルギーを蓄えてきてください！



<ゲームやメディアとの付き合い方について親子で考えてみましょう！>

生徒指導の資料に、子どもにスマートフォンをプレゼントした時に渡した親子の契約書の話「スマホ18の約束」がありました。アメリカのお話です。単に監視して止めるのではなく、子どもを信頼した上で親子で折り合いをつけながら決めていく「我が家のルール」。こんな感じです。

【①このスマホはママからのプレゼント。優しいママは料金を毎月払ってあげることにしました。ただし、これから話す約束も守って使うことが条件。④翌日学校がある日は夜〇時に、週末は〇時にリビングの充電器に戻すこと。⑩あなたがこの約束を破るような使い方をしたらスマホを一時預かります。そしてじっくり話し合います。約束を守りながら使えるように工夫し直せばいい。（18項目の中の一部抜粋です。インターネットでも見ることができました。）。ゲームも同様と思います。ご家庭でも話し合ってみていただければと思います。

Thank you verry verry much ネイサン先生!

ALTとして外国語の授業をしてくださっていたネイサン先生が、この7月で退任し、小浜市に行かれます。小浜市では、お酒造りに携わるとのこと。いつも楽しい外国語の活動をしてくださり、休み時間も一緒に遊んでくださり、ネイサン先生の周りには笑顔がいっぱいでした。

4年間、本当にありがとうございました!



<夏休みも交通安全で>

7月14日にモータースクールの方をお迎えして交通安全教室を行いました。

シミュレーター

を活用して下学年は道路の横断、上学年は自転車の運転についての体験を通して学ぶことができました。道路の横断の時は「止まる・見る・待つ・歩く・ありがとう」「いつでも車やバイク、自転車などが来るかもしれないと確かめること」がポイントです。自転車は、「ヘルメットの着用」が重要で、小学生は道路で運転するのが危険なときは歩道を運転することができますが、「歩行者優先で運転すること」が大事なことも学びました。

これからも学んだことを生かせるように話していきたいと思います。



素晴らしい自学ノートがいっぱい

4年生以上の子どもたちの自主学習ノートを集めてみると、素晴らしいノートがいっぱいありました。これまで継続して取り組んできた成果と感じています。

「あおぞら」にある書き方や進め方に従って、ページにびっしり書いているノート、丁寧に続けているノート、書き方や内容を工夫しているノート、見やすくわかりやすいノート、丸付けや訂正までしっかりできているノート、自分の言葉でまとめているノート、一人一人の頑張りが詰まっています。今回、優秀賞の賞状を渡しましたが、あと一步の所の惜しいノートもいっぱいでした。

この夏休みの頑張り、そして2学期の頑張りも楽しみます。



夏休みも感染症対策・拡大防止へのご協力を!

7月現在、八戸市内の感染症状況はとても心配な状態が続いています。夏休みになりますが、部活動をはじめ様々な所で活動が行われます。熱中症にも気を付けながら感染症予防・拡大防止にご協力をお願いします。今回の感染症は、症状が一時的だったり無症状だったりすることが目立ちます。そこで、自分でも家族でもいつもと健康状態が違うときには、無理せず活動を控えることがとても大事のようです。もしも感染症にかかった場合には学校にもご連絡をお願いします。詳しくは、「保健だより」をご覧ください。

マイブッククーポンで 夏休みの読書タイムに

マイブッククーポンが配付されました。この夏休みは、子どもたちが自分で選んだマイブックをじっくり読んでみるのもいいと思います。クーポンは9月30日までに使うことになっています。是非、この夏休みに本を選びに連れて行っていただければと思います。

<8月の行事予定>

(感染症状況により変更する場合があります)

3・10日	図書貸し出し11:00~12:00
24日(水)	始業式 給食あり 4時間授業
25日(木)	体位測定(上学年) 大清掃週間
26日(金)	体位測定(下学年) 作品展
29日(月)	作品展
30日(火)	全校朝会(表彰) 避難訓練(火災) 作品展
31日(水)	県学習状況調査(5年) 5時間授業